

PRESENTACIÓN

La cirugía artroscópica de cadera está de moda. Proliferan los cursos, las ponencias en congresos y cada vez es más habitual la publicación de artículos científicos sobre la materia. Pero, cuidado, somos médicos, no diseñadores de moda. Las técnicas nuevas, para patologías nuevas, deben ser siempre vigiladas muy de cerca. Pueden abrir el camino a nuevos tratamientos que mejoren la calidad de vida de nuestros pacientes, pero también pueden abrir la puerta a nuevas complicaciones que vayan en sentido contrario.

Las técnicas quirúrgicas en artroscopia de cadera han evolucionado extraordinariamente en los últimos años gracias a la enorme inversión de la industria médica y al esfuerzo de colegas pioneros e imaginativos. El uso de instrumentales largos y canulados, ópticas de 70°, anclajes de pequeño diámetro y un sinfín de materiales específicos para cadera han abierto las puertas a técnicas complejas capaces de afrontar los retos que el choque femoroacetabular nos impone.

El presente monográfico nos expone todos los puntos que hemos de tener presentes a la hora de valorar dicha técnica, pero no hay que olvidar que los trabajos realmente importantes son los que se van a desarrollar a partir de ahora; la presentación de resultados a medio y largo plazo. Sólo entonces estaremos en disposición de poder explicar a nuestros pacientes qué expectativas reales hay y cuál es el riesgo que debe asumirse. Debemos estudiar, innovar y avanzar en el tratamiento de nuestros pacientes, pero, cuidado, primero somos médicos, luego cirujanos y nunca diseñadores de moda.

Dr. Marc TEY PONS
Coordinador de este Suplemento